

Cuotas de isapres

Una burla a los chilenos la devolución de dinero de las deudas de las isapres con cuotas desde 500 pesos o menos, cuotas irrisorias y una mofa a la inteligencia e insulto a la justicia y a la ley.

Una ley corta que no corresponde al espíritu de la transparencia pública, no explican nada y es arbitrario, con cobros en exceso para engordar el bolsillo de los grandes grupos económicos y transnacionales, dueños de las isapres, hospitales e instituciones de salud privadas. Y ni hablar de la pública que está muy mal también.

Un insulto y una bofetada a mi país que no podemos aceptar, suben los planes y no resuelven nada una crisis de la salud jugando con la gente y sus familias la clase media y los más pobres y el parlamento que no hace justicia, y nada al respecto.

Qué rabia y qué vergüenza con esta injusticia a la salud de todos los chilenos.

Roberto Carlos Moya Salinas